



蓮代寺太鼓スタート!

R7.4.9(水)

ひまわり組

ひまわり組になって約一週間がたちました。子どもたちは、新しい生活にも少しずつ慣れ、遊戯室や園庭で元気いっぱい遊んでいます。

今日は、ひまわり組で楽しみにしていたことの一つである蓮代寺太鼓をしました。「太鼓するの!?!」「太鼓の前は手を洗うんだよね!」とワクワクしながらゆり組の時に赤白会で教えてもらったことを話していました。みんなで太鼓の約束を確認し、手甲をつけて太鼓を叩きましたよ。



友だちと声を掛けながら手甲が左右反対にならないようにつけました。



準備完了!

～たいこのおやくそく～

- てあらいをしてからたいこをする。
- せんせいがはなしているときは、ばちをさわらない。
- ばちであそばない。
- たいこはたいせつにつかう。(よりかからない)
- ともだちがたいこをたたいているときは、しずかにする。
- おとをあわせる。ひとつにする。

赤白会で教えてもらった細かいことまでよく覚えていていましたよ!



一緒に叩いてみよう!



どの子も真剣に太鼓に取り組んでいました。最初から大きなかけ声が出ていてびっくりしました。みんなで力を合わせて太鼓活動を行っていきたいと思います。